

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 30 DE DICIEMBRE DE 2020 | Año XLV | Número 15.872 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



CULTURA Hallado en Albacete un arsenal único de armas de la época romana P26 FÚTBOL El Barça acaba el año con un pinchazo ante el Eibar (1-1) P32 Y 33



Sánchez y Casado se abren a una ley para modernizar la Corona

El presidente anuncia una "hoja de ruta" para la Monarquía del siglo XXI

al PSOE para una norma que refuerce la institución

El líder del PP ofrece apoyo El dirigente socialista da a entender que indultará a los líderes del 'procés'

CARLOS E. CUÉ INÉS SANTAEULALIA, Madrid El Gobierno y La Zarzuela trabajan ya en un proyecto con reformas de calado para aumentar la transparencia y asegurar la ejemplaridad de la jefatura del Estado con el fin de atajar la crisis provocada por los escándalos de Juan Carlos I. En una comparecencia para hacer balance del año, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, abrió paso ayer incluso a una ley de la Corona donde quedarían reflejados esos avances y se refirió a una "hoja de ruta" para la Monarquía del siglo XXI que se irá conociendo "paso a paso". La iniciativa tendría el apoyo del PP, según señaló su líder, Pablo Casado, siempre que sea para reforzar la institución, pero eso dificultaría que la apoyase Podemos.

En su comparecencia, Sánchez dio a entender que está dispuesto a conceder el indulto a los presos del procés. Al ser preguntado, apeló a "la reconciliación y la convivencia". "Cuando hablamos de Cataluña, nadie está libre de culpa", señaló. PÁGINAS 14 Y 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El Gobierno se pone buena nota sin medir si ha sido eficaz



El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, tras acabar la conferencia de prensa de ayer. / OLMO CALVO

Muere el modista Pierre Cardin, pionero del 'prêt-à-porter'



SILVIA AYUSO, París El mundo de la moda pierde a uno de los más grandes. Falleció aver a los 98 años Pierre Cardin, protagonista de la edad dorada de ese sector en el siglo XX y el hombre que revolucionó el mercado con sus diseños futuristas y con el prêt-à-porter, la moda en serie lista para llevar. Murió en las afueras de París, la ciudad desde donde creó un imperio internacional que se preocupó de dirigir hasta su último aliento. PÁGINAS 30 Y 31



La saturación de la sanidad pública impulsa los seguros privados de salud

Repunte en los casos: la incidencia de nuevo es de "riesgo muy alto"

E. G. SEVILLANO / G. R. PÉREZ

La contratación de pólizas de seguros de salud privados ha subido un 4,9% durante este año. Los expertos lo achacan a la saturación de la sanidad pública debido a la crisis del coronavirus. La pandemia no da tregua. Sanidad notificó ayer un repunte, con 14.000 nuevas infecciones y 320 fallecidos más. La incidencia se eleva a 255 casos por 100.000 habitantes, considerada ya de riesgo muy ele-PÁGINAS 21 Y 22

Liberbank y Unicaja crean el quinto mayor banco de España

JAVIER SALVATIERRA, Madrid Nace el quinto mayor banco español. Los consejos de administración de Unicaja Banco y Liberbank aprobaron ayer la fusión de las dos entidades, una unión de la que resultará una entidad con activos valorados en más de 100.000 millones y cerca de 10.000 empleados. Manuel Azuaga, presidente de Unicaja, será presidente ejecutivo y Manuel Menéndez, de Liberbank, consejero delegado.

Europa y China ultiman un gran acuerdo sobre **inversiones**

LL. PELLICER / J. SANTIRSO Bruselas / Pekín

La UE y China prevén cerrar hoy un gran acuerdo de inversiones que llevan siete años negociando. El último paso ha sido que Bruselas ha arrancado a Pekín concesiones en derechos laborales y política climática. El pacto mejora las relaciones entre la UE y China, pero puede acarrear el primer desencuentro con el futuro presidente de EE UU, Joe Biden, cuyo equipo pretendía hacer frente común con Europa ante las malas artes comerciales de

la potencia asiática.